



おっせき 鷹汐の子



学校だより 第3号
令和6年7月9日
福井市鷹巣小中学校

連合音楽会頑張りました！（小・中）



中学校は6月11日に、小学校は6月25日にそれぞれ、市連合音楽会がありました。中学校は「菟浦太鼓・合唱曲『正解』」を1番目の出演で披露し、大きな拍手をいただきました。小学校は、5・6年生が「世界が一つになるまで」を手拍子も加えながら、素敵に歌い上げました。

また、市連合音楽会は学校関係者しか入場することができないため、保護者の皆様や家庭地域学校協議会の皆様をお迎えし、校内音楽発表会を6月18日に開催しました。子どもたちのパフォーマンスを生で見ていただく機会を設けましたところ、たくさんの方が来校して下さり、とても盛り上がった発表会になりました。



迫力ある太鼓の演奏を披露できました。



とてもきれいなハーモニーを奏でました。



手拍子を加え、リズムにのった演奏が素敵でした。



夏本番！プール学習が始まりました！（小）



小学校では、プール学習が始まり、子どもたちにとって楽しい時間となっています。低・中・高学年それぞれに応じたためあてに基づいて、水泳の技能を高めていきます。また、水に慣れることは、水の事故を予防することにもつながります。

暑い日のプール学習は気持ちがよく、みんなで楽しみながら学習しています。ご家庭でも、お子様の頑張りをたくさんほめながら、話を聞いてあげてください。



男子テニス部県大会出場！

6月20日・21日と地区夏季大会が実施されました。男子は団体戦で4位に入り、見事県大会出場を決めました。個人戦では第1ペアが7位となり、同じく7月11日からの県大会に臨みます。応援よろしくお祈りします。



＜団体＞ 3勝3敗で4位
 対 附属：負、対 明道：負、対 大東：負
 対 足羽：勝、対 安居：勝、対 橿：勝
 ＜個人戦＞ 7位

女子テニスも大健闘！

女子の団体戦は予選リーグのどの試合もファイナルゲームまでもつれる熱い試合を展開しましたが、あと一歩届かず、予選敗退となりました。しかし、初戦、次戦と敗れた最終戦では、それまで全勝だった藤島中に3-0のストレートで破る意地を見せてくれました。個人戦でも第2ペアが県大会まであと一歩という所まで勝ち進むなど熱い戦いを見せてくれました。



＜団体＞ 1勝2敗で予選リーグ敗退
 対 至民：負、対 明道：負、対 藤島：勝
 ＜個人戦＞ 10位

浄水場・クリーンセンター見学(小学3,4年)

7/1(月)、3・4年は、九頭竜浄水場と福井市クリーンセンターに社会科見学に行きました。水道から出る水がどのようにきれいな水になり、家庭や学校に運ばれてくるのか、また、毎週回収されるごみは、どのように処理されているのかを学ぶことができました。



ぜひ、環境についてご家庭でも話題にしてみてください。

さつまいも植え・ザリガニつり(小1・2)

1・2年生の生活科では、植物や生きものに実際に触れることを通して、「いのち」との関わりを学んでいます。

保護者ボランティアの方と一緒に植えたさつまいもの苗も、子どもたちが毎日水やりのお世話を頑張っており、すくすく育っています。このさつまいもは、収穫後、焼きいもにして全校でいただく予定です。



合同で避難訓練をしました(小・中)

6/28(金)に、小中合同で、地震・火事・津波を想定した総合避難訓練を行いました。

教室で安全な体勢をとる一次避難、体育館へ集合する二次避難のほか、今年は、保護者への引き渡しを想定し、地区別に集合する三次避難の訓練も行いました。



資源回収のお知らせ(PTA)

8月18日(日)にPTA家庭地域教育部による資源回収が行われます。ご協力をよろしくお願い致します。なお予備日は25日(日)になります。

7月の主な行事予定

- 1日(月) 小学校 校外学習(3・4年)
- 3日(水) 中学校 四者懇談(3年)
- 5日(木) 小・中 授業参観、PTA講演会
保護者会、四者懇談会(中3)
- 9日(火) 小学校 福祉体験(3・4年)
- 10日(水) 小学校 委員会
- 11日(木)・12日(金) 中学校 県大会(男子テニス)
- 17日(水) 中学校 学科説明会(3年)
- 18日(木)・19日(金) 確認テスト(3年)
- 19日(金) 中学校 情報モラル教室
- 19日(金) 小・中 大掃除・夏休み前集会
- 22日(月)・23日(火) 中学校 職場体験学習(2年)
- 25日(水)・26日(木) 中学校 学習会(3年)